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ml§IOggi l'incontro coi sindacati di fronte alla Mignini 
rIncendio laborator;-ILgs, .lavoratori senza stipendio l esci usa la causa dolosa ! 

'BETIONA - Sono accidentali le cause ! 
4 febbraio, interruzione delle loro man cati, non ha voluto rilasciare commenti) stengono i sindacati - è se e quando 
BASTIA UMBRA - Mancato stipendio dal conoscere le esatte 'intenzioni' dei sinda "Tutto quello che vogliamo sapere - so

dell'incendio divampato domenica mat- ! 
sioni dal 4 marzo, senza peraltro nessu oltre. ad esserne socio al 45%. . l'azienda riprenderà le attività al mo tina in un laboratorio tessile di Passag- ,I... 
na spiegazione da parte dei vertici azien L'assemblea permanente è stata decisa mento sospese, e quale futuro attende i gio di Bettona: è quanto hanno stabilito . 
dali. per la non chiara situazione aziendale e lavoratori, ai quali, come alle loro fami le indagini dei Vigili del Fuoco e dei 
Per questo motivo, i lavoratori dell'a glie, va garantita certezza per il futuro" . Carabinieri di Assisi, entrambi interve
zienda Logistica Global Service di Bastia Sulla vicenda interviene anche il sinda nuti sul posto, che avevano comunque l 
Umbra, azienda del settore trasporto • Alle maestranze co di Bastia Umbra, Francesco Lombar fin da subito esc;luso la causa dolosa. ! 

mangimi, sono entrati in assemblea di, che fa pervenire il suo "pieno soste L'incendio è scoppiato, forse a causa di ,. 
permanente, sostenuti dai sindacati la solidarietà gno" ai lavoratori. un cono circuito nell'impianto elettri- •
(Cgil provinciale e Filt Cgil di Perugia), "E' inammissibile che le pers,one che co, in una struttura di uo metri quadra-

lì 

ll 
che hanno convocato per oggi alle 10,30 del sindaco Lombardi lavorano non vengano pagate, speriamo ti: la scintilla si è 'propagata' grazie ai 
di fronte alla Mignini Spa di Pemgnano che l'azienda tratti con i sindacati, met materiali presenti nell'azienda. Ancora 
(in via dei Pini 3) un incontro per illu tendoli al corrente del piano aziendale e in corso d'accenamento i danni causati ! 
strare nel dettaglio la situazione. La l'assoluta mancanza di comunicaz'ione di sviluppo e di tutte le decisioni che dall'incendio, che ha rovinato i macchi
scelta della location non è casuale: la tra i vertici e gli operai, che non ricevono dovrebbero essere portate a conoscenza ! nari per la tessitura e la tinteggiatura e ! 
Mignini è infatti l'unico committente lo stipendio da due mesi e non lavorano sia dei lavoratori che dei sindacati" . 
della Lgs (che al momento, in attesa di da uno. F. P. L~:~~~~~~~.a.~"~ell~.coi~~"~tat~~~~.,._.__~J 

~Denunciato un perugino, guidava sotto l'effetto di eroina
 

Cocaina nascosta in auto e banconote false 
in manette un 2&enne romano 
Flavia Pallioehini zione' si è rivelata fortuna nieri che avevano notato le, contano i fatti, "ed i 
Assisi ta, visto che all'intero della alcune manovre audaci numeri - ha detto il sinda

casa i militari hanno rin (per non dire azzardate), co - parlano di 60 arresti e 
Ancora arresti per droga da venuto ~una trentina di ed il successivo controllo 200 denunce, solo negli ul
parte dei Carabinieri, con i grammi di sostanza da ta dell'autovettura ha portato timi due anni, senza di
militari della stazione di glio (mannite) e tutto l'oc al ritrovamento di una si menticare la crescente at 
Santa Maria degli Angeli corrente per la pesatura ed ringa, che secondo i mili  tività di raccordo fra Cara
che hanno arrestato, nella il confezionamento dello tari era servita per assume binieri, Polizia e Vigili Ur
serata di domenica, un stupefacente. re eroina: i successivi esa bani, il lavoro del gruppo 
ventiseienne romano di Oltre alla droga, la perqui mi clinici, condotti presso di volontari per la sicurez
cui sono state rese note sizione personale di V.M. il pronto soccorso di Assisi, za, l'illuminazione (2000 
solo le iniziali, V.M. ha portato i Carabinieri al hanno permesso di accer nuovi punti luce in 5 anni) 
L'uomo, intercettato a bor ritrovamento di 1.150 in 23 tare che in effetti l'uomo e le video camere (oltre 60 e 
do della propria autovettu banconote false da 50 eu aveva assunto eroina, e per la prossima attivazione 
ra mentre si accingeva ad ro: per lui quindi, l'arresto questo, oltre alla denuncia della centrale). Molti più 
entrare in un'abitazione con l'accusa di detenzione per guida sotto l'effetto di controlli si vedono nel ter
del centro, è stato trovato a fini di spaccio di sostanze stupefacenti, all'uomo è ritorio e questo è quello che 
in possesso di dieci dosi di stupefacenti e possesso di stata ritirata anche la pa conta, anche se ogni pro- . 
cocaina, 7 dosi di hashish banconote false. tente, di cui rischia la so posta va vista con positivi
(per un peso complessivo Come ogni weekend, inol spensione fino a due anni. tà. Vorrei - conclude Ricci 
di oltre lO grammi) ed al tre, i militari del nucleo Il costante controllo sul esprimere il mio ringra
cune pasticche di ecstasy: radiomobile hanno con territorio da parte dei Cara ziamento a tutte le forze 
un ritrovamento 'cospi dotto i consueti servizi di binieri è stato sottolineato dell'ordine che stanno la
cuo', che ha convinto i mi controllo alla circolazione più volte dal primo cittadi vorando con grande impe
1itari ad estendere la per stradale, che hanno porta no di Assisi, Claudio Ricci, gno, attraverso controlli 
quisizione anche all'abita to alla denuncia di un pe che anche in occasione del costanti e anche fermi, al 
zione nella quale il romano rugino ventisenne: l'uomo recente consiglio ha ricor fine di combattere ogni 
stava entrando: e 'l'intui- è stato fermato dai carabi- dato come più che le paro- forma di criminalità" . 

L'operazione dei carabinieri di Santa Maria degli Angeli 

POLEMICA Matarangolo aH'attacco 
Palazzina Costanzi, èscontro 
sotto accusa la perizia comunale 
ASSISI - Anche la Mongol
fiera interviene in merito 
alla permuta "Palazzina 
Costanzi - Sant'Ildebran
do", con il capogruppo in 
consiglio comunale, fran
co Matarangolo, che si di
chiara assolutamente con
trario. 
"Il complesso di Sant'ilde
brando -fa sapere Mataran
golo - vale fino a quattro 
volte più della palazzina 
Costanzi, ma l'ammini
strazione comunale, per 
consentire la permuta, ha 
fatto fare una perizia all'uf
ficio del Comune in pauro
so conflitto di interessi da
cui risulta che il complesso 
di Sant'Ildebrando vale 
1,758.000 euro (secondo il 
quadro di permuta 1.121,24 
euro al metro quadro per 
1.567,90 mq) contro i 
1,670.000,00 della palazzi
na Costanzi (2.569.47 euro 
al mq per i 649,94 mq). Gli 
Istituti Riuniti di Benficen
za in questa perrnuta ci ri

mettono qualcosa come 
1.500.000,00 di euro, ad 
essere prudenti. Chi glielo 
va a dire che è giusto così ai 
familiari degli anziani che 
pagano migliaiadi euro per 
ricoverare i loro cari, o ai 
dipendenti del Subasio che 
non prendono lo stipendio 
da quattro mesi? I:accordo 
tra il Comune e gli 
1l.RR.BB., comunque, non 
ci stupisce, visto che Clau

.dio Ricci, sindaco di Assisi, 
è di Forza Italia, così come 
l'attuale presidente degli 
Istituti Riuniti di Benefi
cienza. I:appanenenza allo 
stesso panito, che peraltro 
non esiste più - conclude 
Matarangolo - è forse un 
motivo sufficiente per que
sto inciucio?". Immediata 
la replica di Ricci che ricor
da che "sul punto la Giunta 
ha già dato l'approvazione 
in quanto il provvedimento 
valorizza e concede ulterio
ri spazi per il miglioramen
to della Casa di Riposo" . 

Urbanistica 
SU Falcineli 
interviene il Pd 
• BASTIA UMBRA 
Dopo l'endorsement 
del sindaco Lombar
di e le polemiche dei 
fuorisciti margheri
tini, il Pd di Bastia 
Umbra interviene in 
merito alla nomina 

.dell'Assessore all'Ur
banistica, l'architet
to Gianluca Falcinel
li. 
"Rispettiamo - fa sa
pere il coordinatore, 
Corrado Stomelli - la 
scelta che è stata pre
sa dal sindaco Lom
bardi, per restituire 
funzionalità . alla 
Giunta. Questa deci
sione deve essere il 
punto di partenza 
per rilanciare l'azio,
ne amministrativa 
in materia urbani
stica e, in particola
re, per affrontare e 
risolvere le questioni 
più urgenti, nell'in
teresse della città" . 

tina, presso la sede comu
naIe, un incontro fra i 
commercianti delle diver
se zone di Assisi, perdiscu
tere della gestione dello 
scarico e del carico degli 
autobus nella zona di San 
Pietro, durante i lavori per 
la realizzazione del nuovo 
parcheggio. 
Presenti il sindaco Claudio 
Ricci, il presidente della 
Confcommercio Passeri, il 
responsabile per il centro giunto Comune/commer Assisi, la nuova viabilità e 
storico Leoni, l'assessore al cianti, al fine di ridurre al i sottopassi a'Santa Maria 
commercio, Franco Bm minimo ogni disagio e as degli Angeli, tutte opere 
nozzi e il comandante dei sicurare una gestione ade storiche attese da decen
vigili urbani. "Dopo l'aper guata in ogni zona della ni" . Per quanto riguarda il 
tura (avvenuta la scorsa città" . parcheggio di Mojano 
settimana) del parcheggio Un ulteriore incontro del "procedono gli ultimi ri
di emergenza presso l'Isti 'comitato' èprevistoperve tocchi in attesadi sabato 19 
tuto Serafico - fa sapere nerdì, alle ore u, quando Aprile, quando, alle ore 11, 
l'amministrazione comu le due pani concorderanno verranno aperti i tre piani 
nale - si procederà, per l'ordinanza conclusiva. "Si per 300 posti macchina e 
quanto riguarda il carico e preparano due anni com verrà presentato il proget
lo scarico in modo flessibi plessi - fa sapere il primo to del percorso meccaniz
le, e le decisioni verranno cittadino - con molti can zato da concludere antro 
prese, di volta in volta, at tieri aperti (o da aprire) che ottobre (ascensori già fatti 
traverso un comitato con- riguardano i parcheggi ad . e scala mobile da fare)". 

PARCHEGGI MQjano, inaugurazione ilIg aprile 

Summit con icommercianti
 
ASSISI- Si è svolto ieri mat


